

Je peux dire qu'actuellement toute l'équipe pédagogique est mobilisée en permanence pour nous aider au quotidien.

Suite au confinement, tous les stages ont été annulés. Je devais partir dans une entreprise à la Réunion, mais mon voyage n'aura pas lieu.

Actuellement, nos cours en deuxième année ont été restructurés pour pouvoir suivre sur internet. En tant que deuxième année, cette mesure ne m'affecte pas beaucoup car notre programme tout au long des deux ans était presque terminé. Quelques TP ont été annulés mais nous avons eu la grande majorité de nos cours déjà dispensés.

Cette période de l'année est consacrée, en temps normal, exclusivement au stage.

Compte tenu du confinement, je passe mes journées entre recherche de poursuites d'études et le peu de cours qu'il me reste. Je trouve quand même dommage le fait de ne pas pouvoir partir en stage. Le stage est l'aboutissement de la formation et un premier vrai contrat avec le monde professionnel.

Nos professeurs sont en discussions pour savoir comment palier à ce manque, et à assurer la continuité pédagogique.

Il est moins facile de suivre des cours à distance que de vrais cours en présentiel pour les élèves car il n'y a pas d'émulsion entre nous et les explications ne sont pas toujours faciles à comprendre quand on n'a pas une connexion optimale.

Personnellement, je prépare mon dernier contrôle de l'année, un contrôle de maths, qui aura cette semaine pour une durée de deux heures.

J'espère que les stages pourront être reportés, car une annulation définitive serait regrettable. Même si actuellement, ce n'est pas une priorité, il faut rester confiner chez nous pour lutter contre le COVID19.